

Migrations résidentielles : un solde élevé composé majoritairement d'actifs

La croissance de la population est dynamique en Corse et elle est aujourd'hui totalement imputable au solde migratoire. En effet, en 2016, 7 100 personnes arrivent dans l'île d'autres régions françaises alors que 4 800 la quittent. C'est ainsi la région dont le solde migratoire rapporté à la population est le plus élevé, en lien notamment avec des départs peu importants. Ces mouvements de population se font prioritairement avec la région Provence-Alpes-Côte d'Azur. Les personnes mobiles sont majoritairement des actifs, eux-mêmes essentiellement en emploi. Le secteur administratif, santé, action sociale génère des flux importants. Les étudiants sont la seule catégorie de population dont le solde migratoire est négatif ; les retraités migrent globalement peu, mais l'île est pour eux, une destination attractive.

Insee Analyses

Corse



N° 28

Janvier 2020

Migrations résidentielles : un solde élevé composé majoritairement d'actifs

Sous embargo jusqu'au 14 janvier 2020 12h